
【本报讯】经济统筹部
长艾朗卡（Airlangga Hartar-
to）于 5 月 28 日 在 雅 加 达
声称，佐科维总统当天中
午在西爪哇省茂物总统府
接见了经济合作与发展组
织（OECD）秘 书 长 马 赛 厄
斯·科 尔 曼（Mathias Cor-
mann），双方讨论了关于印
尼 成 为 OECD 全 面 资 格 成
员国的进程。

艾朗卡说：“这是佐科

维 总 统 和 OECD 秘 书 长 科
尔曼之间的第二次会晤，
第一次的会晤是在去年 8
月份。此次会晤的目的是
要 提 供 关 于 印 尼 加 入
OECD 进程的最新信息，以
及印尼政府需要采取的步
骤。”

他透露说，佐科维总统
已经签发了 2024 年关于成
立印尼尽快加入 OECD 的国
家工作组的第 17 号总统决

定书。上述工作组由指导、
执行和秘书处所组成，而由
他作为经济统筹部长领导，
并且有财政部长和外交部
长在旁协助。根据总统的
指示，这个工作组必须能在
三年期间，促使印尼成为
OECD 全面资格成员国。

艾朗卡强调说，为了能
加速成为 OECD 全面资格成

员，我国将采取必要的措
施，包括在未来 250 天之内
制订初步备忘录。

他也提到，OECD 将对
印度尼西亚的经济状况进
行研究调查，这是为了要提
升印尼的投资能力，使我国
能够与其它的 OECD 成员国
看齐，目的是要让投资家会
更愿意在印尼增加投资。

财政部副部长纳萨拉
（Suahasil Nazara）在 另 一 个
场合表示，他希望作为条件
之一的初步备忘录，能够展
示印尼已为经济改革方面
所做出的努力。一旦印尼
成为了全面资格成员国之
后，不仅会为我国带来荣
耀 ，也 会 为 OECD 带 来 荣
誉。 （Sm）
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总统乘龙快婿将参选苏北省长
鲍比：竞选非对抗谁而是谁能建设苏北

【本报讯】佐科维总统
对 女 婿 鲍 比（Bobby Nasu-
tion）成 为 大 印 尼 行 动 党
（Gerindra）党员并将参选北
苏门答腊省（苏北省）省长
一事作出了回应。佐科维
不愿多做评论，他只为女儿
卡 伊 扬 · 阿 尤（Kahiyang
Ayu）的丈夫祈祷能获得最
好结果。

佐科维总统日前在西
苏门答腊省（苏西省）阿干
县（Agam）视察洪灾现场时
说：“作为父母长辈，我只
能为他祈祷。”

佐科维总统将政治决
定权交给了鲍比自己。他
在长子吉布兰（Gibran Rak-
abuming Raka）决 定 在 2024
年总统选举中作为普拉博
沃（Prabowo Subianto）的副座
或副总统候选人时，也给出
了同样的答复。

在另一方面，2024-2029
年届候任总统普拉博沃于
5 月 28 日在雅加达通过其
发 言 人 丹 尼 尔 （Dahnil
Azhar Simanjuntak）声 称 ，大
印尼行动党很有可能会支
持鲍比参选苏北省长。

说起棉兰市长鲍比，此人
确实是一名“狠角色”。在
2020年竞选棉兰市长职位，他
扛着印尼斗争民主党（PDIP）
的旗帜击败了当时争取蝉联
的 阿 赫 亚 尔（Akhyar Nasu-
tion），进入了棉兰市政府。

有趣的是，阿赫亚尔这位
前任棉兰市长是被印尼斗争
民主党指为“不听指挥”而被
开除的干部。而且鲍比赢得
棉兰市长，虽然依靠“泰山大
人”和牛头党的声望，但与此
同时，牛头党资深干部查洛特
（Djarot Saiful Hidayat）在竞选
苏北省长中马失前蹄，而佐科
维总统于2019年赢得蝉联总
统时却在棉兰受挫。从这里
也可看到鲍比“锋芒毕露”。

再回头说，这次鲍比被印
尼斗争民主党“开除”之后，他
并不气馁，因为从业党已经接
收了他，并允诺支持他竞选苏
北省长。然而鲍比并不因此
自满，他前往大印尼行动党苏
北省党部领取党员证。他在
一行人陪同下前往，并受到大
印尼行动党省级领导的接待。

大印尼行动党苏北省党
部 主 席 伊 拉 万（Gus Irawan

Pasaribu）在场表示，他为鲍比
最终选择加入普拉博沃领导
的政党感到自豪。他表示，该
党在鲍比担任市长期间与他
关系密切。他说：“我早就希
望鲍比加入大印尼行动党。
真主今天指引他成为党员，我
们立即向他授予党员证。”

实 际 上 ，在 前 一 段 时
间，鲍比曾被传将加入从业
党。鲍比承认，他有意参加
苏北省长选举。从业党总
主席艾朗卡（Airlangga Har-
tarto）也承认，他曾指示鲍
比在苏北省参选。他说：

“鲍比的家人中很多人都在
从业党。但我们尊重鲍比
的选择。”

如今，鲍比正式加入大
印尼行动党，并同时登记为
2024 年苏北省长候选人。

鲍比透露，他选择大印
尼行动党的原因是该党在
他担任棉兰市市长期间提
供了很多支持。

鲍比还谈到了在2024年
苏北省长选举中可能与印尼
斗争民主党（PDIP）政治家钟
万学（Basuki Tjahaja Purnama）
对决的机会。印尼斗争民主

党考虑提名钟万学和查洛特
作为苏北省长候选人。

鲍比说道：“竞选不是关
于对抗谁，而是关于谁能建设
苏北省。重点不在于鲍比的
对手是谁，而在于谁能更好地
建设苏北省。”

鲍比认为，任何参加苏北
省长选举的人都应该有建设
该省的愿景和使命。不过，最
终由人民来决定谁将成为苏
北省长和副省长。他说：“我
们应该共同建设。让我们看
看谁的愿景和使命更符合人
民的期望。” （Irw）
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总统鼓励安梭青年团再接再厉
保持团结政治稳定是国家建设发展关键
【本报讯】佐科维总统

出席在雅加达史纳延主体
运动场举行的“安梭走向
未 来 ”新 任 理 事 就 职 仪
式。他在致词时推动安梭
青 年 团（GP）保 持 团 结 和
勇往直前的精神。

佐科维总统于 5 月 27
日向逾千名安梭青年团员
说 ：“ 我 刚 才 听 到 安 梭 青
团进行曲确实感到激动不
已。安梭一个团队迈步前
行 ，90 年 来 迈 步 前 进 ，一
路上披荆斩棘，破除了千
辛万难。这是安梭青年团
必须继续秉承的精神，维
护民族团结和大无畏的精
神。”

接着总统也反映了印
尼和世界各国正在面临的
全球各种挑战，即从货币汇
率、油价乃至贷款利息等问
题。他也强调有关政治稳
定为保持和改善国家经济
发展的重要性。他说：“我
认为最重要的是，我们如何
防止或避免政治动荡风险，
我们维持一切以使政治稳

定，因为这是任何国家建设
发展的关键。”

国 家 元 首 说 明 称 ，印
尼在接管战略资产取得的
成就，其中是印尼目前已
获 得 自 由 港 公 司 最 大 股
权 。 他 说 ：“ 在 若 肯（Ro-
kan）油 气 田 也 是 ，本 周 内
我 将 再 检 查 我 们 已 100%
接管的美国雪佛龙（Chev-
ron）持 股 权 ，是 否 我 们 自
己管理还是由外国管理更
好？因为有两种可能性，
可能会更好或可能不会更
好 。 我 希 望 下 周 前 往 若
肯 ，但 愿 结 果 比 之 前 更
好。”

佐科维在结束致词时
鼓励了安梭青年团的所有
团员和新任理事，希望他
们为实现 2045 年金色印度
尼西亚继续努力。他说：

“我祝福大家好运及工作
顺利，我相信安梭青年团
新上任领导层将继续成为
民族团结的凝聚力，走向
我们响往的金色印度尼西
亚时代。” （Ing）

5 月 28 日，佐科维总统在西爪哇省茂
物总统行宫会见了经济合作与发展组织
（OECD）秘 书 长 科 尔 曼（Mathias Cor-
mann）率领的代表团，双方讨论关于印
尼成为 OECD 全面资格成员国事项。

总统会见经合组织秘书长及其代表团


